
◎産業部長（東元清隆君）  

 

すみません、今ほどの小川議員の再質問にお答えします。   

令和２年の２月末時点で申請が出ているのかということなんですけれども、今のとこ

ろ出ていないというふうに聞いております。今後とも先ほど言いました商工会議所や商

工会とそういう連携をして、そういう申請が出てきたときには、県なり国のほうに上げ

ていくようにしたいというふうに考えております。   

以上です。 


